

Antrag Nr. 03-O-16-0040

CDU-Fraktion

Betreff:

Neues Holsystem für Papier und Leichtverpackungen

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, inwieweit das neu eingeführte Hol- und Bringsystem der ELW (mit den gelben und blauen Tonnen) an die Bedürfnisse der Bürger in Klarenthal angepasst werden kann.

Begründung:

Mit der Einführung des neuen Hol- und Bringsystems ist keinesfalls eine Entspannung der Müllsituation eingetreten. Offensichtlich sind insbesondere bei einigen Hochhäusern nicht genügend Stellmöglichkeiten für die Tonnen vorhanden, so dass einige Tonnen auf dem Gehweg stehen.

Der Abholzeitraum ist offensichtlich zu groß, die Tonnen sind schon viel früher gefüllt und die Bürger legen dann einfach Ihren Abfall (Papier und gelber Sack) neben die vollen Tonnen. Der Wind, die Elstern und die Ratten sorgen dann für eine relativ gleichmäßige Verteilung des Unrats. Eine häufigere Entleerung der Tonnen könnte hier Abhilfe schaffen.

Das gleiche Problem ist mit der Wegnahme der Behälter an den bisherigen Standorten entstanden. Es wird jetzt der Abfall (Papier und Gelber Sack), vermutlich aus Bequemlichkeit oder Gewohnheit, weil er ja immer an dieser Stelle entsorgt wurde, einfach neben den Glascontainern entsorgt.

Hier sollte ebenfalls Abhilfe durch Kontrollen (Gefahrenabwehrverordnung) geschaffen werden und wenn Verursacher ertappt werden, diese auch mit Strafen belegt werden. Ansonsten sollten wenigstens öfters die Plätze gereinigt werden.

Wiesbaden, 31. August 2003